

Siguen instalando luminarias en Guaymas

Escrito por Comunicado

Martes 14 de Noviembre de 2023 21:55

+ Servicios Públicos hace la tarea en colonias de Guaymas

GUAYMAS, Son., 14 de noviembre de 2023.- Más de 900 luminarias han sido instaladas en diferentes colonias de Guaymas por parte de personal de Servicios Públicos, para atender de esta manera las peticiones de las familias, indicó José Ángel Burruel Mariscal.

El titular de la dependencia explicó que las 2,800 luminarias recibidas hace algunas semanas quedarán listas en su totalidad durante diciembre; entre tanto, se reparan algunas en los principales bulevares que presentaron fallas en líneas de conducción, corto circuitos entre otros.

Dijo que la instalación de lámparas disminuyó debido a los trabajos de limpieza por el Día de Muertos, pero se tiene la meta de colocar 300 luminarias semanalmente y dar así atención a los folios pendientes.